
Subject: Frage zu Intercytex und allgemein
Posted by Haarfan on Fri, 21 Nov 2008 03:55:23 GMT
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Hallo   

Also:

Ist es bei Intercytex ganz sicher so das die vermehrten Stammzellen die eingespritzt werden dann
nicht nur die alten Haarwurzeln, an z.B. der Vorderstirn, wiederbeleben sondern im Prinzip egal
an welcher Stelle am Kopf neue Haare hervorbringen, an einer Stelle an der anlagebedingt nie
oder nicht genug Haare waren ?

Denn es gibt ja vielleicht auch Leute die von Geburt an schütteres Haar haben nun aber volles
wollen !

Ich dachte nämlich von Anfang an das HM so funktioniert bzw. funktionieren sollte das du dir da
quasi theoretisch Milliarden Haare züchten und dann einspritzen oder einsetzen lassen kannst
und nicht so eine Methode wo nur die ollen Dinger wiederbelebt werden.   
Wobei natürlich olle Dinger wiederbeleben besser als nichts ist.
  

ALSO WER WEISS DA GENAU BESCHEID ?

Danke 

Herzliche Grüße
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